

Actividades destacadas



- > **Reunión con autoridades de IAEN y FLACSO**
- > **Diálogo por la educación y la cooperación**
- > **Inauguración de la exposición fotográfica**
Mujeres en la Andina
- > **Certificación en Neuromanagement en Medellín**
- > **Seis años de Voz Andina Internacional**
- > **Día de la Justicia Constitucional**
- > **Visita oficial a la Universidad de Padova**

Reunión con autoridades de IAEN y FLACSO



César Montaño Galarza, rector de la UASB-E, recibió en su despacho la visita de Carlos Jácome, rector del Instituto de Altos Estudios Nacionales (IAEN), y de Gioconda Herrera, directora de FLACSO Ecuador. Este encuentro, realizado en febrero, fue clave para explorar alianzas y construir propuestas conjuntas en favor de la educación superior, el posgrado y la investigación en el país.

Diálogo por la educación y la cooperación



Para estrechar lazos e impulsar el conocimiento, la UASB-E y la Unión Europea en Ecuador se reunieron en febrero pasado. En la cita estuvieron el rector César Montaño Galarza; la embajadora Jekaterina Doródnova, jefa de la Delegación de la Unión Europea en Ecuador; Claudia Storini, directora del Área de Derecho, Salomé Égüez, oficial de Prensa e

Información de la Unión Europea en Ecuador; y Álvaro Mejía Salazar, procurador y docente de la UASB-E. La ocasión permitió preparar las celebraciones por la conmemoración del Día de Europa, el 9 de mayo, realizadas en el paraninfo de la UASB-E, además de coordinar varias actividades de cooperación.



Inauguración de la exposición fotográfica Mujeres en la Andina



La Asociación de Funcionarios y Empleados de la UASB-E, entre las variadas actividades para celebrar el Día Internacional de la Mujer, realizó una muestra fotográfica de retratos de las mujeres que hacen la universidad: estudiantes, docentes, funcionarias y trabajadoras. Durante la inauguración, Sandra Troya, presidenta de la Asociación, destacó la importancia del

trabajo realizado por las mujeres de esta casa de estudios, así como el reconocimiento institucional a su labor. El rector César Montaño Galarza, invitado a la apertura de la exposición, resaltó la importancia que ha dado la universidad al liderazgo femenino, destacando que algunas jefaturas están a cargo de mujeres.

Certificación en Neuromanagement en Medellín



El 31 de marzo inició la Certificación Internacional en Neuromanagement en Medellín (Colombia) para los estudiantes de las maestrías en Administración de Empresas (MBA) y de Estrategia y Transformación Digital de la UASB-E, orientada a profundizar en el impacto de la neurociencia en la gestión y la toma de decisiones. El acto de inauguración contó con la presencia del rector César Montaño Galarza, del director del Área de Gestión, Diego Raza, y del coordinador de los programas, Gustavo Gallo. Los maestrantes desarrollaron sus prácticas en el Laboratorio de Neurociencia y Comportamiento del Consumidor, en la Universidad Pontificia Bolivariana, sede Medellín.

Seis años de Voz Andina Internacional



Voz Andina Internacional, la emisora radial digital de la UASB-E, celebró sus seis años de fundación. Para ello, organizó un especial, grabado en directo y realizado en el Salón Olmedo, con la conducción del rector César Montaño Galarza. Esta transmisión contó con la participación de los docentes productores de algunos de los programas de la parrilla de Voz Andina Internacional: María Elena Sandoval (*Close Friends*);

Claudia Storini (*Hablemos en derecho*), Alexis Oviedo (*Rompe el muro*) y Édison Mafla (*Forgad al aire*). El tema central fue el rol de la radio universitaria en la sociedad. «La radio es una ventana al mundo para que la voz universitaria salga ahora, sin límite, a cualquier rincón del planeta. Y, asimismo, que la sociedad se exprese en la universidad y a través de la radio», señaló Montaño. El programa está disponible en el canal de YouTube de la radio.

Día de la Justicia Constitucional

El 29 de mayo, la UASB-E fue el escenario de la sesión solemne por el Día de la Justicia Constitucional, celebrado por los 80 años de la Justicia Constitucional y de la protección de los derechos. Concurrieron el presidente de la Corte Constitucional del Ecuador, Jhoel Escudero; la vicepresidenta de esta entidad, Karla Andrade; el rector de la UASB-E, César Montaño Galarza, y siete jueces constitucionales. Escudero entregó un reconocimiento a la UASB-E por sus 33 años de vida institucional, expresando: «Yo he transformado mi vida gracias a esta universidad».



Visita oficial a la Universidad de Padova



En mayo, con el objetivo de fortalecer los lazos de cooperación y discutir el proyecto de un nuevo Programa Doctoral en Ambiente y Cambio Climático en Quito, una comisión de la UASB-E se reunió con autoridades, docentes e investigadores de la Universidad de Padova (Italia), en el marco del consorcio CCD-SteDe, a través del cual se desarrollan, de manera conjunta, la Maestría en Cambio Climático, Sustentabilidad y Desarrollo y la Especialización en Cambio Climático y Agroecosistemas Sustentables, ambas de la UASB-E.